

## MATAGIGANTES.NET



MIÉRCOLES, 05 DE MAYO, 2021 | Año 1 | Número 134| EDICIÓN MATAGIGANTES.NET | Precio: 0.00€

## Cuestión de puntería

Treinta años después regresaba el Rayo Vallecano a la Nova Creu Alta en un duelo a muerte con objetivos muy distintos. El C.E. Sabadell por la permanencia, el Rayo por mantenerse en puestos de playoff y seguir dependiendo de el para conseguir ese objetivo.



Jugadores del Sabadell celebran un tanto en el partido. /Foto: PERRE PUNTÍ MUNDO DEPORTIVO

#### LUIS MIGUEL REDONDO, Madrid

La primera parte ha sido un monólogo de disparos y centros de Bebé: en juego o a balón parado. Con la diestra y con la zurda. Dos de ellos con marchamo claro del gol: el primero rozando la escuadra izquierda y el segundo, desde Vallecas y con riesgo para el árbitro, para que se luciera Mackay enviando a córner. Ni Rayo ni C.E. Sabadell hicieron nada más en los primeros 45 minutos en los que Bebé pareció el único jugador rayista que jugaba

el partido e intentaba ganarlo.

La segunda parte empezó de la misma guisa hasta que en el minuto 53 en una jugada aislada Adri Cuevas hacía puntería con un zurdazo desde fuera del área en la meta rayista. Además del acierto del arlequinado con su pierna mala, Dimitrievski llegó tarde a tapar un disparo ajustado a su palo izquierdo.

Mientras tanto, y después del 1-0, Bebé fue el único rayista metido en el partido hasta la entrada de Guerrero en el minuto 63 cuando ya el C.E. Sabadell jugaba con 10. En el minuto 59 fue expulsado con roja directa el local Ozkoidi por cortar en falta un contraataque de Trejo al borde del área arlequinada. Tarjeta discutible para quien esto escribe, como lo es que en la jugada siguiente el colegiado no interpretara como penalti un empujón a Comesaña dentro del área.

A partir de la expulsión fuimos testigos del no puedo rayista. Sin juego colectivo todo se fiaba al tiro o centro de Bebé con la ayuda de Guerrero que la mando al palo en el 73 y cabeceó fuera un centro del portugués en el 87. Paralizado estaba hasta el banquillo rayista que solo hizo tres cambios de los 5 permitidos. Isi y Pozo poco sumaron.

Si no llovía bastante para el Rayo, en el minuto 94 llego el 2-0 marcado por Édgar Hernández tras un fallo clamoroso de Dimitrievski en el despeje del balón En resumen: otro gatillazo rayista en su lucha por los playoff. Un Rayo que ha sumado 2 puntos en los últimos 3 partidos contra rivales que están en la lucha por la permanencia. El lunes que viene nos visita un rival directo por el playoff y nos gustaría que contra el Leganés el equipo franjirrojo mostrara otra cara muy distinta, en juego y actitud, que la exhibida en el último mes. Esperemos que el equipo, y no solo Bebé y Guerrero, entiendan lo que se juegan. MATAGIGANTES.NET, MIÉRCOLES 05 DE MAYO DE 2021

**OPINIÓN** The Ghost Coach

## iMíster, que son niños!

#### THE GHOST COACH, Madrid

Cigue siendo bastante habitual, Saunque por suerte cada vez menos, encontrar entrenamientos profesionales en edades muy tempranas. ¿Por qué? Porque este ejercicio lo hace Zidane con el Madrid así que yo lo hago con mis alevines... Esto, llevado al extremo sería ver niños prebenjamines realizar largas distancias en carrera continua o cambios de ritmo explosivos.

El objetivo tras la lectura de este artículo es, que los propios entrenadores sepan cuál es la prioridad en cada una de las edades que entrenan y hacia dónde dirigir sus esfuerzos y tareas. Pero no solo es un artículo de interés para los propios entrenadores, sino también para los aficionados que disfrutan viendo a sus hijos o familiares en cada entrenamiento.

De esta manera, cuando digamos que un entrenador es muy malo nos fundamentemos en algo más que porque el equipo pierde o no juega como nos gusta. Ganar o perder surge como una circunstancia del juego y en muchas ocasiones del entrenamiento. Podríamos estar más cerca de acertar llamando "mal entrenador" a un entrenador que realiza tareas y ejercicios "fuera de edad". Son asuntos que van relacionados y se ven en la asignatura metodología que es parte muy importante en la formación de los entrenadores en los diferentes cursos y niveles.

Al igual que pasa en los colegios o en cualquier disciplina existe un problema cuando un entrenador cadete coge un jugador "sin base" que ha pertenecido a cualquier escuela de futbol, pero no sabe ni conoce los conceptos que debería haber aprendido en las etapas anteriores (pre benjamín-benjamín-alevín-infantil en este ejemplo). Es como intentar aprender a multiplicar si anteriormente no nos han explicado las sumas. O comparando con un videojuego como querer jugar la "pantalla final" si anteriormente no has pasado el resto de "pantallas y retos".

Iremos analizando en cada una de las edades cuáles son sus características por edad, qué buscan en el futbol, qué inquietudes v cambios sufren... Lógicamente todo a un nivel general, ya que, por supuesto, siempre hay excepciones que confirman la regla. Además, veremos qué fundamentos ofensivos y defensivos deberíamos ver en los entrenamientos para que la evolución sea la correcta:

#### **PREBENJAMINES BENJAMINES (5-9 años)**

Se caracterizan por ser indi-

vidualistas, están en la etapa de mayor creatividad, juegan para divertirse, suelen imitar jugadas de sus referentes de la televisión, no poseen el concepto de los espacios, no tienen destrezas para dominar el balón y no hay condición física: corren hasta que se cansan y paran.

Por tanto, sería ideal trabajar en la siguiente línea:

#### PRINCIPIOS OFENSIVOS:

Concepto de ataque, es decir, explicar a los jóvenes en qué consiste atacar y para qué sirve. Por ejemplo, he de explicarle que atacar es cuando van hacia la portería rival para meter gol. Trabajar el posicionamiento, decirles a los chavales como se deben colocar en el campo, explicarles que hay puestos para cada jugador y decirle cuales son.

#### PRINCIPIOS DEFENSIVOS:

Concepto de defensa, es decir, indicarles a los pequeños que hay que defender para que no te metan gol y explicarles cómo se deben colocar para que esto no ocurra. Intentar un reparto proporcional de los espacios del terreno, para que ellos sepan donde tienen que colocarse en el campo para que no estén todos en el mismo sitio y dejen espacios libres sin ocupar. Todo mediante juegos y explicaciones por la edad. Les suele gustar escribir en pizarra y podrían intervenir pintando en "la pizarra del míster" como colocarían al equipo.

#### CONCLUSIÓN:

Es la primera etapa del futbolista, en la que aún no asimila bien los conceptos por lo que hay que darles mínimas nociones de táctica ya que a esta edad es muy difícil hacerles comprender un sistema. El sistema ideal en esta edad es: 1-3-3. Tres defensas y tres delanteros...

#### **ALEVINES (10-11 años)**

Sus principales características son que le dan mucha importancia al fútbol, es la edad en la que cambian de Futbol 7 a Futbol 11 y por ello se sienten importantes, comienzan a regular sus esfuerzos, la fuerza comienza a ser un factor limitante para algunos y ventajoso para otros dependiendo de la envergadura, el entrenador empieza a ser un referente y se establece un gran lazo jugadorentrenador, el espacio en el campo se comienza a ocupar racionalmente (ya no van todos detrás del balón).

Por tanto, sería ideal trabajar en la siguiente línea:

En esta edad se le explican en qué consisten los ataques y como se realizan. Se les explica

cómo conseguir la amplitud y la profundidad en el juego con un vocabulario apropiado a la edad, para que vean cómo se consigue y para qué sirve. Es la etapa en la que se le explica el desmarque de un jugador, ya sea de ruptura o apoyo, y se le explica que una de las finalidades del desmarque es la creación de espacios libres, elemento básico que deben de aprender en esta etapa para en los años posteriores puedan ampliar este concepto.

#### PRINCIPIOS DEFENSIVOS:

En esta etapa se le explica que es un marcaje, como se realiza y para qué sirve. Se les enseña

en conjunto a replegarse, es una acción en la que deben coordinarse con otros compañeros (juego en equipo). Se les enseña a desplazarse mientras defienden, con movimientos como los de permuta, cobertura o basculaciones. Estos son movimientos defensivos en desplazamientos básicos para la defensa en el fútbol. En permuta explicarles y enseñarles que es el intercambio de posiciones y coberturas con compañeros. Si saben esto llegaran a Infantiles mucho mejor prepara-

#### CONCLUSIÓN:

Se puede decir que en esta etapa se les enseña una evolución básica en el juego. Tienen que saber la estructura del defendercrear-atacar. Es una etapa en la que ya si se les inculca conceptos técnicos propios del deporte como hemos dichos de marcaje, repliegue, permuta, desmarque... Estos primeros pasos son la base para un posterior desarrollo más extenso de la táctica y sistemas de

#### **INFANTILES (12-13 años)**

Se caracterizan por tener mayor competitividad. Ya juegan para ganar y les molesta mucho perder, sufren cambios físicos y emocionales, el fútbol es importante pero también otras cosas. Son autoexigentes y con necesidad de demostrar y comienzan a dominar el juego en los pies y a comprender situaciones del juego. Por tanto, sería ideal trabajar en la siguiente línea:

#### PRINCIPIOS OFENSIVOS:

En esta etapa se repasan los anteriores conceptos dados en alevines. Y se le añaden unos nuevos que son, las paredes, explicándoles cómo se realizan, para que sirve, etc..., los cambios de orientación, mostrándoselos y explicándole el objetivo que tienen estos cambios de orientación de llegar a un espacio libre. Se les empieza hablar del control del juego y de las ayudas permanentes. Tienen que comprender ya casi todos los principios ofensivos existentes para pasar a cadetes con casi todos los conceptos

#### PRINCIPIOS DEFENSIVOS:

Se vuelven a ver los principios que se tocaron por encima en alevines y se profundiza especialmente sobre las coberturas y permutas. Explicándole que son unas acciones de ayuda defensiva que tienen como objetivo el no dejar en peligro una zona defensiva y en ocupar racionalmente los puestos en la defensa. Se añaden los conceptos de entrada, anticipación e interceptación como base de acciones defensivas durante un partido.

#### CONCLUSIÓN:

En esta etapa se les enseña que la estrategia son acciones para aprovechar, sorprender o neutralizar al contrario durante el partido a balón parado. Se les inicia en la utilización de la estrategia. Pero en esta etapa tampoco conviene sobrecargarlos mucho de estrategias por lo que se dan pequeñas pinceladas.

#### CADETES (14-15 años)

Se caracterizan por ser muy competitivos, aquí ya la derrota se lleva muy mal a nivel general. Ya son menos individualistas, comienzan a pensar en el equipo, en el colectivo. Son altamente influenciables ya que suelen captar bien las ideas colectivas siempre que en años anteriores hayan trabajado de una manera correcta, aumenta el apego hacia los amigos, los padres como consecuencia los entrenadores ya no somos tan referentes (escuchan muchas opiniones). Sufren grandes cambios importantes fisiológicos y corporales y tienen una capacidad elevada de comprensión del

Por tanto, sería ideal trabajar en la siguiente línea:

#### PRINCIPIOS OFENSIVOS:

Se deben conocer todos los principios ofensivos. Y todo lo que se refiere a ello como utilización y comprensión. En esta etapa el jugador debe saber todo lo que ha aprendido durante las dos etapas anteriores y tener muy claros conceptos como desmarques, amplitud v profundidad, cambios de orientación, paredes, etc... y empezar a utilizarlos según las circunstancias del juego, hacer lo que toca en cada momento.

#### PRINCIPIOS DEFENSIVOS:

Al igual que lo dicho respecto a los principios ofensivos, nos referimos ahora a los defensivos en los que en esta etapa el jugador ya debe tener asimilados todos los principios defensivos que ha ido aprendiendo durante las etapas anteriores, tales como marcaje,

repliegue, cobertura, permuta, basculaciones, etc... y como decíamos antes, utilizar cada uno en el momento adecuado, por ejemplo, no intentar una interceptación si no vamos a llegar y dejamos un espacio libre a nuestra espalda.

#### CONCLUSIÓN:

Se puede decir que en esta etapa ya se conocen todos los principios defensivos y ofensivos y es una etapa en la que empieza a perfeccionar la estrategia. Se empieza a

introducir a los jugadores en las acciones tácticas complejas.

#### **JUVENILES** (16-17-18 años)

Es el inicio de la etapa adulta, tienen mayor control de su cuerpo y mayor capacidad para pensar de forma abstracta y suelen tener menos egocentrismo. Las sesiones ya deben incluir ejercicios que trabajen los cuatro pilares de la metodología de entrenamiento en estas edades: física, técnica, táctica y psicológica. La forma de trabajo aquí si debe ser ya muy cercana a la del trabajo con un equipo Amateur ya que según la edad ya están muy cerca de llegar a ellos.

Por tanto, sería ideal trabajar en la siguiente línea:

#### PRINCIPIOS OFENSIVOS:

Es la etapa en la que se perfeccionan todos los principios ofensivos aprendidos con anterioridad en las distintas etapas anteriores. Es una etapa en la que todos los conceptos de ataque tienen que quedar muy claros. Los jugadores deben conocer los conceptos, como se realizan, cuáles son sus objetivos y todo lo referente a ellos.

#### PRINCIPIOS DEFENSIVOS:

Es la etapa en la que se perfeccionan todos los principios defensivos aprendidos con anterioridad en las distintas etapas anteriores. Es una etapa en la que todos los conceptos de defensa tienen que quedar muy claros. Los jugadores deben conocer los conceptos, como se realizan, cuáles son sus objetivos y todo lo referente a ellos.

#### CONCLUSIÓN:

Es la etapa en la que el entrenador puede y debe aplicar sin límite todo tipo de sistemas y esquemas tácticos. Debe hacer hincapié en el perfeccionamiento de las estrategias. Podemos definirla como una etapa, o un paso del niño al hombre en lo que se refiere al fútbol. Deben perfeccionar sin límite todo lo aprendido anteriormente.

#### $\mathbf{Y}$ PRINCIPIOS OFENSIVOS:

#### PRIMER EQUIPO Rueda de Prensa

## Iraola: "Si podemos achacar algo es el tramo que hemos jugado 11 contra 10""



Andoni Iraola en rueda de prensa tras el partido. /FOTO: @RAYOVALLECANO

JORGE MORALES GARCÍA, Madrid

Nuestro compañero Jorge Morales nos acerca el contenido de la rueda de prensa que concedió el técnico del primer equipo, Anodni Iraola, tras el partido contra el Sabadell.

Pregunta: El Ravo ha tirado mucho a puerta pero no ha logrado convertir, y el Sabadell, prácticamente en su primer tiro hace gol. ¿Qué ha fallado hoy para no llevaros algo positivo?

Iraola: Es complicado de explicar. Creo que es un partido que hemos dominado nosotros prácticamente desde el principio. Nosotros estábamos llegando, ellos hasta el gol no sé si han tirado o por lo menos no habían tenido llegadas. Hemos tenido llegadas, no las estábamos materializando y al final es lo que se premia en el fútbol. Con o-o, siempre estás a expensas de que en una jugada de estas, en un tiro lejano medio desequilibrado, nos han hecho el 1-0. Hemos seguido apretando, se han quedado con 10 y hemos tenido ocasiones, la de Guerre al palo, alguna más que hemos tirado arriba... Yo diría que lo que nos podemos achacar nosotros es ese tramo que hemos jugado 11 contra 10, que hemos tenido ocasiones, pero podríamos haber

tenido más.

P: Me ha dado la impresión de que el equipo, cuando se ha quedado con un jugador más, no tenía las ideas claras, no ha sabido imponer su fútbol y no ha habido continuidad en el juego.

I: Como ya he dicho, si nos podemos achacar algo, es ese tramo que hemos jugado 11 contra 10. Ellos ya estaban en bloque muy bajo, defendiendo área. Hemos puesto balones. No se podía encontrar entre líneas porque no existían, ellos estaban prácticamente en su área. Hemos puesto centros, pero no han llegado suficientes remates. Tampoco hemos cogido algún rechace para poder haber acabado. Y eso, probablemente, es lo que más podamos corregir.

#### P: Quería preguntarte por ti. ¿Cómo estás, cómo te encuentras después de este partido?

I: Hoy cuesta, como entrenador, explicarte un partido de estos. Tienes que pensar qué podemos hacer más. Pero yo estaba muy contento. En el descanso lo hemos hablado, es difícil venir aquí y que no nos hagan nada en la primera parte. Teníamos que seguir insistiendo, y bueno, les ha llegado a ellos el premio. Nosotros tenemos que seguir trabajando, confiando en nosotros. Es la primera vez en mucho tiempo que nos vemos fuera de los puestos de playoff, pero tenemos 2 equipos a 1 punto y somos nosotros los que tenemos que sacar las victorias.

P: Si viene un extraterrestre, viera el marcador y lo pasado en el terreno de juego, no se lo creería. Te pregunto por dos acciones. Una, el posible penalti sobre Santi Comesaña. Otra, justo antes del 2-0, una posible falta a Advíncula. ¿Cómo lo has visto desde el banqui-

I: La segunda ya era en el último minuto, no tenía tanta importancia. En directo sí me ha parecido penalti a Santi, pero bueno, cuando pierdes tampoco es bonito quejarse. No lo ha pitado, no lo ha visto y ya está. Nosotros tenemos que mirar nuestra falta de pegada, falta de concretar lo que hemos tenido. Eso es lo que tenemos que controlar, aunque ya te digo que en directo sí me ha parecido penalti.

#### P: Este resultado y verse fuera de los puestos de playoff, ¿cómo cambia el presente y el futuro del equipo ahora mismo?

I: Es la primera vez en mucho tiempo que nos vemos fuera de esos puestos. Al final, estamos a 1 punto de 2 equipos y probablemente dependerá de nosotros. Pero está claro que, si queremos entrar, tenemos que ganar partidos. Tenemos un partido contra el Leganés que seguro que no será fácil, pero tenemos que sacar los puntos donde nos toca, que ahora mismo es en el derbi contra el "Lega".

P: Se sale del playoff después de 20 jornadas, un dato demoledor. También van 4 partidos sin ganar. En un momento clave de la temporada, ¿te preocupa como pueda afectar psicológicamente esta dinámica a los jugadores?

I: Al final no sabes, igual luego nos viene bien. De estas 20 jornadas, muchas de ellas hemos estado 1 o 2 puntos por encima. El hecho de vernos por primera vez fuera de esas posiciones igual nos sirve para espolearnos un poco y ver que, al final, tenemos que sumar nosotros, somos nosotros los que tenemos que ir a por ello y no esperar otros resultados.

P: Hablabas del próximo partido ante el Leganés, luego hay otro derbi ante el Fuenlabrada. ¿Qué le comentas a los jugadores tras un partido en el que han jugado bien aunque haya

#### faltado profundidad y en el que el mejor del rival ha sido el portero Mackay?

I: Insistir en las cosas que se han hecho bien hoy, que creo que han sido muchas cosas. No es fácil venir aquí, el Sabadell no sé si lleva 10 partidos sin perder en casa. Creo que nos hemos merecido, sinceramente, ganar el partido y ganarlo bien. Pero el fútbol es lo que es, al final se premia al que acierta. Insistir en lo que estamos haciendo bien y corregir las que no se han hecho bien, sobre todo en el último tramo ese, en el que el partido ha ido muy parado para nuestros intereses y se lo hemos puesto más fácil a

P: Hace unos meses me hablabas de un partido como uno de los más importantes. El del Leganés, con los matices de ser rivales directos, estar fuera del playoff, ¿es el partido más importante, o al menos, un punto clave de la tempora-

I: Está claro que es un partido fundamental para nosotros. Vamos a ver como reaccionamos después del palo de hoy. Es un buen rival, va a tener su exigencia. Es una vara de medir muy buena para ver dónde nos va a dejar este final de temporada.

FEMENINO Liga Iberdrola

## Larqué bien vale una permanencia

Empate sin goles y punto de oro para el Rayo Femenino en su visita al Atlético de Madrid. La portera mantuvo en pie a las Guerreras hasta tener que abandonar el campo en camilla.



Las jugadoras del Rayo Femenino celebran el punto conseguido en el partido contra el Atlético de Madrid. /FOTO: @RAYOVALLECANO

JORGE MORALES GARCÍA, Madrid

De un tiempo a esta parte, que el Rayo Femenino se mantenga cada temporada en Primera jugando contra todo y contra todos, es poco menos que un milagro. Gran parte de culpa la tienen sus guardametas, primero con Ali Gómez, que parecía que lo de «eterna capitana» era en sentido literal, dejando mucha presión en su sucesora. Hoy en Alcalá, una vez más, las Guerreras Franjirrojas han resistido, y sin Patricia Larqué bajo palos no hubiera sido posible.

Arrancaba mayo con un derbi crucial entre los dos equipos más laureados del fútbol femenino madrileño. De un lado, las vallecanas, que por primera vez tras su injusta sanción volvían a ser lideradas a la batalla por su capitana Cristina Auñón. Del otro, las de casa, las colchoneras que están pasando una racha de resultados más que delicada, así que buscaban un punto de inflexión ante un rival de la parte baja de la tabla.

Desde el inicio, el partido siguió un guion que, conociendo ambos equipos y técnicos, era lo más esperable. El Atleti tenía la pelota, la movía a voluntad y buscaba como fuera el huequito por el que colarse y atacar. Si el planteamiento de José Luis Sánchez Vera estaba claro, el de Carlos Santiso lo estaba más todavía: muralla defensiva de todo el once, a proteger el área propia y lo que surja. Esto nos dejó hasta el ecuador de la primera parte un dominio local estéril, sin ocasiones. De hecho, la primera aproximación de peligro fue del Rayo, y casi la única del primer tiempo,

en un córner que fabricó y puso Paula Fernández y cabeceó Yasmin Mrabet, no acertando a portería por poco.

Pasado el ecuador del primer tiempo, ya encontraban las colchoneras las costuras a la defensa rival. Los ataques atléticos ganaban presencia en el área, ganaban en peligro. Y eso se tradujo en disparos, lo único que les faltaba para llevarse el partido a su terreno. Dos tiros muy claros, en posiciones similares en la frontal del área. Primero, Leicy Santos aprovechando un mal despeje. Luego, la central Tounkara en una acción de pizarra nacida de una falta. Ambos disparos, 9 de cada 10 veces acaban en gol, pero en esta ocasión tenían bajo palos a Larqué. La portera maña voló para quedarse las dos veces con el balón en su poder, dando aire a los pocos hinchas rayistas que había en la grada del complejo colchonero, abierta al público con protocolos Covid. Se mantuvo en pie el obejtivo de sacar un punto porque las manos de Patricia Larqué así lo quisieron. El o-o al descanso ya parecía bastante recompensa para un Rayo pasivo-agresivo, pero quedaban todavía otros 45 minutos.

Nada más arrancar el segundo tiempo, llegó el gran susto. Fue con todo Larqué a por una pelota suelta de un córner, y al agarrar el balón, chocó con una contraria, cayendo de una forma tan preocupante que todas las jugadoras, de rojiblanco o de negro, llamaron inmediatamente a las asistencias. Entró incluso la camilla, porque parecía algo serio. Finalmente, la guardameta se puso en pie, y tras consulta con la fisio Blanca Crespo (lo más parecido a un médico que tiene el Rayo Femenino), continuó en

el campo. Eso sí, estaba visiblemente aturdida, y en la banda no paró de calentar Natalia Expósito, portera suplente rayista. porque en cualquier momento tendría que entrar.

Tras el susto, el partido siguió por su cauce. El Atlético tenía casi siempre la pelota, casi siempre cerca del área visitante, encerrando cada vez más y más a un Rayo que renunció completamente a tratar de jugar al ataque y monopolizó sus esfuerzos en no encajar. Muchas pelotas rondaron zona de peligro, pero pocas acababan en disparo, y las que lo hacían, no veían portería. Y si alguna iba entre palos, era floja y fácil para Larqué. Los minutos pasaban, las locales proponían pero no disponían, y las visitantes solo querían que el reloj corriese, que la pelota estuviese lejos de su marco y llevarse un punto a Vallecas.

Ya entrando en el tramo final, de nuevo el susto. Otra vez en un córner. Salió Larqué a despejar de puños, Lo logró, pero chocó en el aire con una delantera y volvió a caer de forma estrepitosa. Y esta vez sí, ya no iba a más. Entró la camilla entre bramidos y abucheos del público por lo que parecía otra pérdida de tiempo de las visitantes (iban unas cuantas). Pero cuando subieron a Patricia para retirarla, se vio que la cosa era seria, tanto como para del campo tener que ir directa al hospital. De la forma más dolorosa ingresaba y debutaba en Primera Iberdrola la joven meta Natalia Expósito, canterana que se veía bajo palos para los minutos finales y un descuento larguísimo (11 minutos) en los que había que aguantar como fuera. Según entró, tuvo el gran susto futbolístico del día, en un disparo que intentó despejar Struck y que, de no ser por el palo, habría acabado en autogol. Fue lo único destacable de un tramo final que redundaba en lo que había sido todo el encuentro.

Acabó, por fin, el partido. No hubo goles, porque un equipo no quiso y el otro no pudo. Logró el Rayo lo que había venido a buscar al Centro Deportivo Wanda, un empate ante un rival de entidad que, por muy mal que esté, lo normal es que te gane. Punto de oro que puede valer la salvación. Y si es así, es en gran parte porque Patricia Larqué, la portera de la Franja, apareció cuando se le necesitaba y se dejó la piel, de una manera más literal de la que quisiéramos escribir, por lograr el objetivo. Por eso no está en la foto de portada de este artículo, porque aún está en observación en el hospital. Le deseamos una pronta recuperación, porque ese partido lo gana sí o sí.

M	Atlético de Madrid	o	0	Rayo Vallecano Entrenador: Carlos Santiso		B
	Entrenador: Sánchez Vera					
13	Peyraud-Magnin	· .	1	Patricia Larqué	an an an	-
4	Laia Aleixandri		13	→ Natalia Expósito (87	)	
5	Van Dongen		4	Pilar García		
8	Ludmila		6	Paula Fernández	got got	
10	Amanda Sampedro		9	Tere Morató		
22	→ Bonetti (78')		8	→ Ruth Bravo (61')		
12	Strom		10	Sheila		
23	→ Bernabé (68')		7	→ Iris (87')		
15	Silvia Meseguer		12	Zaïra Flores		
18	→ Toni Duggan (78')		17	→ Yanara Aedo (87')		
16	Ajibade		14	Cristina Auñón	N/V	
6	→ Deyna Castellanos (58')		18	Camila Sáez	-	
19	Tounkara		19	Isadora		
20	Leicy Santos		20	Struck		
29	Ajara		21	Yasmin Mrabet		
21	→ Emelyne Laurent (45')	ĺ	11	→ Bulatovic (61')		
tro.D	ep.Wanda Alcalá	Jorna	da 28		1 de may	o de 202

Goles: 0-0

## Si hay que caer que sea así

El Rayo B pierde en casa ante el Alcorcón B por 2-3 y disputará los cuartos de final del playoff de ascenso a Segunda RFEF.

JORGE MORALES GARCÍA, Madrid

Perder duele siempre, y por muy bueno o muy grande que sea un equipo, la derrota acaba llegando. Entonces, no importa tanto el «qué», sino el «cómo». Durante esta temporada, cuando hemos visto caer al Rayo B, ha sido siempre peleando hasta el final. Así ha sido también en el duelo de filiales contra el Alcorcón B.

Mañana soleada la del primer domingo de mayo, Día de la Madre, marco perfecto para jugar al fútbol. Sobre el césped artificial de la «City» se citaban dos equipos muy similares. De un lado, el Filial de la Franja, que entre las lesiones de Boigues y Jorge Moreno, la sanción por amonestaciones de Gimeno y Aguirre y la inclusión de Manu Navarro en la lista de Iraola para ir a Sabadell el lunes, estaba plagado de bajas. No tenía otra Ángel Dongil que ponerlo todo de inicio: defensa de 4 clásica con Íker Recio de pareja de Rueda en el centro y Aguado y Sergio Sánchez por la banda, medio campo para Aitor Álvarez, Arratia y Nacho, y trío ultraofensivo arriba, Marc, Molina y Cano. Del otro lado, el cuadro alfarero de Josep Alcácer, que también andaba algo justo y tampoco se dejó nada.

Como es previsible en los duelos de filiales, el partido fue intenso desde el pitido inicial. El famoso meme de los dos Spidermans señalándose sería una perfecta descripción de los primeros 40 minutos de encuentro. Rayo B y Alcor B se alternaban el dominio del balón, presionaban muy arriba en la salida de su rival y adelantaban mucho la línea defensiva, lo que daba pie al contrario a tratar de buscar la velocidad de sus jugadores exteriores para ganarle la espalda a la zaga. El centro de campo se usaba lo justo y necesario. La cosa iba de velocidad y ser el primero

Muchos balones rondaron ambas áreas, pero los que llevaban más peligro eran los del ataque rayista. Culpa de ello tienen los «nuevos» Aitor Álvarez y Sergio Sánchez, titulares hoy que no han podido gozar de continuidad desde su llegada en enero. Aitor dominó en el centro del campo, yendo a morder cuando el rival intentaba crear, conduciendo la pelota con criterio y creando ocasiones con sus aperturas. Sergio, por su parte, fue un vendaval por la banda izquierda, recorriéndola de arriba a abajo sin parar, v cuando se iba arriba, tirando a la perfección el desmarque y saliendo casi siempre del regate a su defensor. Por el costado izquierdo llegaron las mejores



Once inicial del Rayo B en el partido. /FOTO: MIGUEL ÁNGEL MENA

oportunidades para el Filial de la Franja, siendo una muy clara el centro desde línea de fondo de Cano para Marc en el área chica. Echarri se la quiso acomodar, pero se le fue larga y la acabó pescando el meta Juanpe ante la línea de gol.

También había llegadas del filial alfarero, casi en la misma cantidad que las del Rayo B. Simplemente, no generaban el mismo peligro. A lo sumo, un robo de Cédric en la frontal que acabó tirando al lateral de la red, lo más que habían logrado. Hasta el minuto 40, cuando pugnaron Gallardo y Luis Aguado por un balón cerca del pico del área local. Hubo forcejeo, entraron al área, el de amarillo se dejó caer y el árbitro pitó penalti por agarrón. Lo fue a ejecutar Juancho, el 3 visitante que a criterio de algunos debió ser expulsado por una falta rasante cerca de su área teniendo ya tarjeta. No se puso nervioso el lanzador. La mandó sutilmente al lado derecho de Roberto, a quien le falló el instinto al lanzarse al otro lado. Se adelantaba desde los 11 metros el Alcorcón B en el final del primer tiempo, y así se llegaría al descanso. El Rayo B se veía por debajo en un partido en el que no merecía caer, pero al fútbol no se gana por méritos.

Obligado por el marcador, el Filial de la Franja salió fuerte en la segunda parte. Buscaba asentarse en las proximidades del área visitante y encontrar la manera de hacer daño a un equipo que, estando en ventaja, da-

ría un paso atrás para tratar de matar a la contra. Así pasó que se tocaba mucha pelota en el campo de los de amarillo, pero no había disparos certeros. Pensando que hacían falta piernas arriba, quedando media hora de juego, Dongil hizo doble cambio. Retiraba a Cano y a un agotado Sergio Sánchez para dar entrada a Rubén De Tomás y Carlos Hernández. Sí, Carlos, el extremo izquierdo que sufrió una lesión grave en el principio de la temporada, pero a base de trabajo en la recuperación ha vuelto, y tras más de 6 meses alejado de los terrenos, regresaba para ayudar al Filial de la Franja en la lucha por el ascenso.

ble cambio, llegó lo que se buscaba. Y de la forma más inverosímil. Condujo Nacho Fariña la pelota por la banda derecha hasta posición de centro. Vio a Marc con espacio en el punto de penal, y ahí se la mandó. Se prepara Echarri para fusilar en posición óptima, pero se le anticipó Christian, defensor alfarero, quien en su intento de despeje mandó el balón al fondo de la red. Gol en propia meta, pero gol. Con ese toque de fortuna llegó el empate del Rayo B, faltando media hora larga y dando pie a otro partido.

El jarro de agua fría sirvió para despertar a un Alcorcón B algo aletargado en el inicio de la segunda mitad. Los amarillos dieron un paso al frente, y durante 10 minutos se volvió a ver el ritmo cambiante del primer

tiempo. La pérdida de dominio alertó al banquillo rayista, y Dongil metió a Barroso por un Aitor Álvarez extenuado. El cambio se dio en un córner en contra, algo prohibidísimo por las leyes no escritas del fútbol. Y más viendo como acabó. El centro desde la izquierda llegó al segundo palo hasta Barbu, central visitante que, sin saltar y totalmente solo, metió un cabezazo de escuela para cruzar el cuero, ponerlo imposible de alcanzar para Roberto, y alojarlo en la red del poste contrario. Desajuste que le costaba al Rayo B volver a irse por detrás en el marcador al minuto 71.

Con el reloj corriendo, ya Al instante de hacerse el do- había que jugarse el todo por el todo. El Filial de la Franja apretaba en busca del empate, el alfarero aguantaba su ventaja. Y pensando en sus objetivos, ambos entrenadores movieron banquillo antes de entrar en el tramo final. En el Rayo B, entraba Kevin por Rueda, entrando un atacante por un defensor para ya ir con todo. En el Alcor B fue doble cambio, reforzando ataque y zaga. El delantero que entró, Llario, aprovechó ipso facto el hueco que dejaban los locales para recoger un robo en zona de tres cuartos, entrar solo al área y batir a Roberto de tiro cruzado. 1-3 en el 81, todo parecía acabado y decidido en la

> Pero con el Rayo B eso no es así. Por el tiempo que quedaba, era difícil no caer, pero al menos había que pelear. Y eso hicieron

los franjirrojos. Eso hizo Carlos Hernández, en un balón a la esquina izquierda que parecía ganado por el defensor, pero el 11 lo peleó, se lo acabó llevando y lo puso en centro preciso al segundo palo, donde esperaba Kevin Manzano para meter la cabeza y mandarla a guardar. De suplente a suplente, de extremo a extremo, asistencia de Carlos tras su larga ausencia de los campos, tercer gol de Kevin en el presente curso, y algo de pimienta para el tramo final, con el 2-3 en el marcador en el 86. En los minutos que restaban, incluyendo los 5 de descuento, el partido se rompió y hubo amenazas serias en ambas áreas, pero sin pasar de ahí.

De pie, con la espada en la mano y sucia, peleando hasta el final. Así es como elige caer el Rayo B, y así es como perdió en casa ante el Alcorcón B. En el Filial de la Franja la actitud no se negocia, siempre se va al frente. Pero el rival también juega, y es además muy similar. El acierto en momentos puntuales decantó la balanza para el lado amarillo. Con esta derrota, los de Ángel Dongil quedan en la 6ª posición del subgrupo VII C y saben que tendrá que irse por la vía larga del playoff. En dos semanas, de nuevo en la «City» recibirá a Pozuelo o Torrejón, clasificados del subgrupo D, en unos cuartos de final a todo o nada con el ascenso en el horizonte. Antes, el próximo domingo, hay que visitar al CD Móstoles URJC en El Soto, y tratar de acabar la segunda fase en alto.

MATAGIGANTES.NET, MIÉRCOLES, 05 DE MAYO DE 2021

RAYO B Rueda de Prensa

# Ángel Dongil: "Nosotros ya no podemos mirar atrás"

JORGE MORALES GARCÍA, Madrid

Una vez más Jorge Morales tiene la gentileza de hacer nuestra la rueda de prensa del técnico del filial Ángel Dongil tras el partido contra el filial del Alcorcón.

Pregunta: Se puso mal el partido, se peleó con todo, pero al final no se evitó la derrota. ¿Cómo se vivió el partido?

Ángel Dongil: Ha sido un partido entre dos filiales, es cierto que creo que le ha faltado un poco de ritmo al partido. Creo que los dos equipos hemos empezado muy bien, hemo querido darle ritmo, pero es cierto que hace calor y que estamos los dos algo descolgados para llegar a los primeros puestos, y eso también se ha notado. Tanto ellos como nosotros teníamos varias bajas y eso al final se nota, en el sentido de que han entrado chicos que a lo mejor llevan menos minutos, y que en un día de calor como hoy, quizá te cuesta mantener el ritmo de los primeros minutos. Nosotros ya no podemos mirar atrás, lo que tenemos que hacer es analizar como siempre el partido y ya crecer, porque lo que nos ha hecho llegar hasta donde estamos y dónde podemos estar es el tipo de fútbol que queremos hacer y con el que estamos cómodos. Hoy ha habido momentos en que lo hemos hecho, momentos en que no, pero el rival también compite, también juega y ha habido momentos en que te has tenido que adaptar a lo suyo.

## P: Te quería preguntar por esas bajas que decías y por los jugadores que han entrado en su lugar, Aitor y Sergio, que no están acostumbrados al 11. ¿Cómo los has visto?

AD: He visto a Sergio y Aitor muy bien. Es cierto que sabíamos que no iban a durar todo el partido. Aitor vino tarde, en enero, y en su posición ha jugado un chico como Manu que está haciendo partidos espectaculares. Sergio ha tenido mala suerte de lesiones, llegó tarde también, pero tuvo mala suerte en alguna lesión y no ha tenido esa continuidad. Yo creo que los dos chicos han hecho un muy buen partido, han estado muy bien hasta que le ha durado la gasolina, pero con eso ya contábamos. Sabíamos que iba a pasar, que llegarían hasta el minuto 60-70, pero el tiempo que han estado han estado muy bien. Y es lo importante, que enganchemos gente para estos últimos partidos, porque vamos a necesitar de todos, como siempre.

P: Hoy ha jugado unos minutos Carlos Hernández, después de aquella lesión al principio de temporada. Ha entrado, ha dado asistencia y ha mantenido vivo al equipo. Bastante bien tras tanto tiempo sin jugar, ¿no?

AD: Sí, Carlos es una baja que nos hizo mucho daño, porque aparte de que estuvimos mucho tiempo sin un jugador de su perfil, en esa posición de lateral-carrilero izquierdo, es un chico que te da trabajo en defensa, trabajo en ataque y calidad también. Como dices tú, ha vuelto, y a la primera de cambio ha dado una asistencia que nos ha hecho engancharnos al partido de nuevo. Nosotros esperamos que llegue ya, sobre todo de cara a los cuartos de final, en la mejor forma posible. Creemos que hoy era importante que sumase minutos. El próximo día igual, tendrá minutos porque queremos que estemos todos para el partido de los cuartos, porque ahí ya es a una carta, o sigues adelante o te vas. Nosotros queremos que estemos todos disponibles y tener gente donde poder elegir un perfil de jugador u otro, en función del rival, del campo y de muchas cosas, pero tener ese abanico de posibilidades y poder elegir entre un chico u otro.

#### P: La semana que viene visitáis El Soto. No sé si buscáis quizá más sensaciones que la victoria, puesto que ya estáis en los cuartos de

AD: Siempre que te pones la camiseta del Rayo, debes salir a ganar. Siempre que te pones esta camiseta vas a dar todo. No sé si ellos se juegan algo, no sé qué ha pasado en su partido. Pero es un partido contra un rival duro que te puedes encontrar más adelante, entonces, tú tienes que ir a competir, y si entras 5°, 5°, y si entras 6°, pues 6°. Entres

donde entres, tú tienes que salir a jugar. Es un campo bonito, un rival con afición, entonces ese partido para coger sensaciones, más que eso, es para coger ciertos mecanismos en campo natural, que por si te los encuentras también es importante. Y vamos a salir a ganar como siempre.

P: En el último partido de la primera fase, la derrota contra el Complutense, nos dijiste que "de las hostias se aprende". Después de esta hostia, ¿qué habéis aprendido?

AD: Hemos aprendido que, sobre todo, hay que mantener el nivel, porque hemos entrado muy bien al partido y quizá a partir de ahí nos hemos relajado. Es cierto que hemos tenido una acción algo desafortunada con el penalti, que quizás nos ha faltado tener más calma y cabeza en ese momento. Nosotros hemos tenido antes una situación muy parecida, que podría haber cambiado el partido si hubiera habido una segunda amarilla, pero eso no ha pasado. Creo que hoy tienes que sacar las lecturas, ahora tenemos que analizar el partido, sacar lecturas de que habrá acciones puntuales del arbitraje que te favorezcan o te perjudiquen. Del campo, va a hacer calor estos días, tienes que aprender a dosificarte también. Creo que aprendes siempre. Y otra vez, un partido en el que se te ponen por delante, que seas capaz de empatarlo, es cierto que luego se te van de 2, recortas distancias y al final acabas, no ha sido un acoso, pero si hemos tenido alguna situación en la que podríamos haber hecho gol. Es importante que sepamos que, aunque se te pongan por delante, eres capaz de engancharte a los partidos y de remontar a cualquiera.

#### P: En el penalti, tal vez el agarrón empezara antes de llegar al área. ¿Quieres comentar algo sobre eso?

AD: No, desde donde estoy, tampoco lo veo. Lo único es que ha habido en la primera parte una jugada muy parecida con uno de ellos con amarilla que yo creo que era ataque prometedor. Pero bueno, ya está, el árbitro es el que lo ve. Yo no soy árbitro. La jugada del penalti, no sé, estamos lejos. El chico (Luis Aguado) me dice que es fuera. Pero bueno, ya está, es lo de menos. Tienes que intentar ver y evitar la situación que se ha dado de penalti, qué ha pasado antes para que se dé esa situación de penalti, y eso es lo que está en tu mano. Arbitrar es muy difícil, y yo creo que el árbitro ha estado

#### Carlos Hernández: "Nunca me he sentido fuera del equipo"

Pregunta: No es el resultado esperado, pero la nota positiva es tu regreso después de tanto tiempo fuera. ¿Cómo te sientes?

Carlos Hernández: En lo personal, muy bien. Una lástima no haber podido ganar, pero muy contento de estar de vuelta y sobre todo de sentirme bien dentro

2 de mayo de 2021

del campo. No es lo mismo entrenar que jugar, y me he dado cuenta de que ya estamos ahí.

#### P: Vuelves y lo haces con asistencia. No ha servido para ganar, pero imagino que personalmente suma.

CH: Personalmente, dar una asistencia, muy bien siendo un jugador de banda. Una lástima que nos hayan metido los goles rápido y no hayamos podido conseguir 1 punto por lo menos, o los 3. Pero bueno, en lo personal, la asistencia, pues muy bien.

## P: Las sensaciones son importantes, más después de tanto tiempo. Queda ese último partido de liga en El Soto, y ya playoffs, que serán los cuartos de final sí o sí.

CH: Eso es. Vamos a ir a Móstoles a hacerlo lo mejor que podamos, intentar llevarnos los 3 puntos, y luego ya, los cuartos, semis y final. Está claro que vamos a dar guerra y vamos a ir a por todas. Queremos ascender.

#### P: Después de 6 meses sin poder jugar, al volver hoy, ¿de quién te has acordado, en qué has pensado?

CH: Pues de mi novia, mis amigos, mi familia y sobre todo, los compañeros y el míster, que desde el minuto 1 me han hecho sentirme uno más. Aun estando fuera, aun estando recién operado, nunca me he sentido fuera del equipo, y eso se agradece. Mucho cariño por parte de ellos y me han ayudado muchísimo, la verdad.

#### P: En 2 semanas llega ese partido de cuartos de final del playoff. Torrejón o Pozuelo será nuestro rival. Después de haberlos visto durante la temporada, ¿cómo ves esos posibles enfrentamientos?

CH: A ver, sea el que sea vamos a hacer lo mismo, vamos a hacer nuestro juego. Sí que es verdad que yo con el Torrejón tengo un sentimiento especial, he salido de ahí y me gustaría enfrentarme a ellos, la verdad. Pero bueno, sea el que sea, está claro que vamos a darlo todo, a intentar ganar y seguir pasando de ronda.

#### P: ¿Qué sensaciones has tenido durante el partido? ¿Te has sentido algo raro o has vuelto perfecto? ¿Te gustaría tener más minutos?

CH: Me he sentido muy bien. No he tenido ningún susto ni nada. La verdad que la recuperación ha ido fantástica. Dentro de lo malo, dar las gracias que todo ha ido bien. Y bueno, el míster sabrá que hacer conmigo. Si me quiere meter más, yo encantado.

R	Rayo Valleca	no B	2	9	AD Alcorcón B	APA
M	Entrenador: Ángel	Dongil	_	3	Entrenador: Josep Alcácer	
1	Roberto			13	Juanpe	**
2	Luis Aguado			2	Christian	*
3	Íker Recio			35	→ Joao (79')	
6	Arratia 💠		6	3	Juancho	
9	Marc Echarri			5	Barbu	0
10	Cano			6	Aitor	
30	→ Rubén De Tomás (60')			15	Gallardo	
14	Nacho Fariña	3***		11	→ César (66')	
17	Sergio Sánchez	get get get		18	Cédric	
11	→ Carlos Hernández (60') 🦖			9	→ Llario (79')	
19	Molina	200		22	Álex Gil	
23	Aitor Álvarez	90 90		14	→ Molina Obiang (88')	
26	→ Barroso (70')			24	Nepo	
24	Rueda			26	Rintaro	
22	→ Kevin (79')	•	07	34	Porcel	
				23	→ Gabri (66')	
E127.8740	SEAR TO PER 1564 MAY	184	-00m. all	100		

C.Dep.Fund. Rayo Vallecano Árbitro: Sr. Morona Del Campo.

Goles: 0-1, 40', Juancho de penalti. 1-1, 61', Christian en propia meta. 1-2, 71', Barbu. 1-3, 81', Llario.

2ª Fase Jornada 5



## Visita la galería completa de fotos en https://www.facebook.com/MatagigantesNet/





















info@scr-arquitectos.com www.scr-arquitectos.com

+34 917 382 686 / +34 627 503 989

Obra Nueva, Viviendas Pasivas...
Rehabilitación Histórica y Energética
Informe de Evaluación de Edificios
Inspección Técnica de Edificios
Licencias de Actividad
Certificados Energéticos
Peritación Judicial y de Parte

CONSÚLTENOS!!!



## Daniel Gallardo: siempre en mi equipo

ALEJANDRO JIMÉNEZ ALONSO **Madrid** 

Emoción. Si con una palabra tuviera que describir lo sentido el pasado fin de semana en los campos de la AD Sporting de Hortaleza, esta sería emoción. Daniel Gallardo, amigo y apasionado del futbol recibía un homenaje a la altura de lo que era él, un grande. Varios equipos de máximo nivel Benjamin, Alevín e Infantil jugarían un torneo que llevó su nombre durante el fin de semana. Desde allá donde esté, los que conocíamos a Dani sabemos que tiene que estar orgulloso y agradecido al Sporting Hortaleza, los equipos y chicos que participaron por este gran detalle de poner su nombre a este gran torneo con los mejores equipos de la Comunidad de Madrid.

Ya que me han dado la oportunidad desde Matagigantes, quiero contaros algunas cosas del homenajeado antes de comentar lo que fue el torneo en los futbolísticamente hablando, seguramente suenen muchas de las frases a clásicos recordando a alguien que nos dejó, pero créanme que hablando de Dani no son palabras y frases vacías.

No teníamos ni diez años y Dani era uno de esos chavales del grupo que bajaba en bici a "las canchas" de futbol sala de Caraquiz a jugarse un "rey de la pista" o un "gol-regate" si éramos pocos o un "puerta a puerta" si la convocatoria era muy muy escasa. Un zurdo con una fuerza increíble desde temprana edad

jugador que siendo benjamín ya podía jugar con infantiles.

Aquel grupo que las canchas había juntado, fue creciendo en amistad con el balón como uno de los nexos de unión entre nosotros, con altibajos de amistad correspondientes a la adolescencia, pero como siempre dice mi acompañante en la foto y amigo, David Sanz, con el que pude compartir grada viendo el torneo este pasado fin de semana: "Dani era el pegamento de esta pandilla", esa persona del grupo que de manera proactiva cada mes de julio te llamaba porque después de un año de, más o menos, desconexión entre nosotros, quería contar contigo para formar la "Peña Otro Mundo" para las fies-

para esto del futbol, el clásico tas de ese año de Caraquiz o te llamaba en septiembre porque quería montar un equipo de futbol 7 para jugar en El Molar o en El Casar en una liga. Era de las personas que no hacía falta que le pidieras un favor, de manera proactiva se encargaba de ayudarte si sabía que lo necesitabas. Dani, amigo, quien me iba a decir a mi que solo dos días antes de dejarnos, esa llamada que me hiciste para planificar la peña iba a ser la última vez que hablara contigo.

> En el futbol pasaba exactamente lo mismo. Dani quería darse al resto, descubrió desde muy joven que podía disfrutar del futbol ayudando a formar a chicos en futbol base. Se sacó su titulación, hizo las practicas

en la Fundación Rayo Vallecano (Efectivamente, Dani también fue rayista, sí) allí estuvo como ayudante del míster Nacho y de ahí firmó por el Sporting Hortaleza donde estaba de entrenador de futbol base hasta aquel fatídico 30 de Julio de 2017 en el que de manera inesperada nos dejaba a los tan solo 30 años de edad.

Este fin de semana se le rindió homenaje donde más le hubiera gustado estar, en el campo de futbol. Una vez más, muchas gracias a Sporting Hortaleza y todos los participantes por este gran detalle. Como no podía ser menos, nuestros pequeños de la Franja, han estado a la altura de lo que Dani merece y han sido campeones en categorías infantil y benjamín. Va por ti, amigo.







MÁS OPINIÓN

#### El Duelo

### El duelo ¿Play off? ¿Sí o no?



os últimos resultados del ⊿equipo no invitan a la esperanza. Esto nos hace dudar de su capacidad. ¿Será capaz el Rayo de meterse en el Play off para pelear por el ascenso a primera división? Y yendo un poco más allá ¿la afición rayista quiere que el equipo se meta en el Play off? Hay opiniones para todos los gustos. Aquí ofrecemos dos contrapuestas de algunos de nuestros habituales rajadores. ¿Con cuál te quedas?

LUIS MIGUEL REDONDO, Madrid

Sí

por Jorge Martínez

En el fútbol –y más si cabe en Vallecas— todo es blanco o

negro, no hay grises. Un día la hinchada sueña ilusionada con el ascenso, y al otro dice conformarse con no descender. La afición del Rayo tiene muchas virtudes, muchísimas, pero la coherencia, al menos cuando el viento sopla en contra, no es una de ellas.

Tras la derrota en Sabadell, «Twitter Rayo» repetía un mismo patrón: «Este equipo no ilusiona», «así no vamos a ningún sitio», «qué forma de tirar la temporada»... La racha de las últimas semanas genera dudas, eso es irrebatible, ¿pero cómo no va a generar ilusión un equipo que está a un punto de los puestos de promoción de ascenso?

A estas alturas, el Rayo de Paco Jémez –del que aún hay quien parece arrastrar nostalgia- tenía en su casillero siete puntos menos que el de Iraola, y por si a alguno se le ha olvidado, ese equipo peleó los playoff hasta la última jornada. Es cierto que los puntos de los rivales también se han incrementado en la presente campaña, pero eso no debería ocultar la evidencia de que este Rayo, por números, supera por creces al de la 19/20, con el que todos soñamos hasta el último suspiro.

Los altibajos son el pan de cada día en el fútbol, y los hombres de Andoni Iraola, gracias a su gran trabajo antes de estos últimos tropiezos, contaban con un colchón que les permite seguir en la pelea. Es hora de dejar a un lado las emociones y hacer que impere la razón, pues el Rayo, gracias al Girona-Sporting de la jornada 39, depende de sí mismo para entrar en playoff.

No por Luis Miguel Redondo

Todavía hay compañeros en Matagigantes que no me creen cuando digo o esctibo que no quiero al Rayo en playoff. Que asegurada la permanencia, ascenso directo o a partir del séptimo. No lo quiero ni para mi ni para otros.

Los playoff me parecen como las situaciones que provocan las televisiones privadas emitiendo largos periodos de publicidad antes de dar una noticia de presunto interés. Alargar la alegría o la tristeza en busqueda de audiencias.

Más cuando ya no hay equidad y sólo existen playoff de ascenso en Segunda. Si no hay playoff de descenso ni en Primera ni Segunda qué razón hay para mantener los de ascenso. Igual que descienden los 4 últimos que suban los 3 primeros.

Se habla de que generan mas competividad al involucrar más equipos en la lucha por la tercera plaza de ascenso. Lo dudo cada día más cuando veo equipos y cuerpos tecnicos mirando más al retrovisor que a la carretera.

Entiendo, Martínez, que te guste ver más partidos y la montaña de emociones de los playoff pero va estov mayor para estas cosas que no me parecen justas en el mundo del fútbol profesional. Esto no es la NBA ni la

### Creérselo

ÁNGEL CRUZ Madrid

En el mundo del deporte siem-pre se habla del estado físico de tal o cual deportista que le va a permitir llegar a sus objetivos. Un poco menos se habla, porque es menos evidente, del estado psíquico de ese deportista a la hora de llegar a esos mismos objetivos. De un tiempo a esta parte cada vez se da más importancia a la figura del psicólogo en el entorno del deportista y se va asentando su figura en su ámbito más cercano. Se habla de deportistas o equipos que se convierten en poco menos que invencibles porque psíquicamente son fuertes y en los momentos importantes siempre aparece ese carácter que les da un puntito más. A todos nos vienen a la cabeza ejemplos de todo esto.

John Lambie era un entrenador escocés que allá por principios de los años noventa del siglo pasado entrenaba al tercer equipo de la ciudad de Glasgow, el Partick Thistle. Parece ser que este hombre era famoso por ser un auténtico bocazas y sus frases eran legendarias. En uno de sus partidos su delantero centro sufrió un fuerte encontronazo con un rival. Cuando el masajista del equipo fue a atenderle el jugador no sabía ni dónde estaba. El entrenador Lambie le pedía explicaciones al masajista de por qué no salía el jugador al campo de juego de nuevo. El masajista le contestó que del golpe que se había dado el jugador no sabía ni quién era, a lo que Lambie respondió: "Perfecto, pues dile que es Pelé y que vuelva al campo a

meter goles". El entrenador solucionaba de un zarpazo el problema de identidad de su jugador a lo que añadía una dosis de autoestima casi insuperable. No quiero saber cuál fue la cara de decepción de Colin McGlashan, ese era el nombre del jugador accidentado, cuando recuperase la conciencia y viese que no era Pelé para su desgracia futbolística.

Todos sabemos que la convicción en lo que uno hace muchas veces supera el talento y la clase deportiva. El Rayo femenino es un gran ejemplo de todo esto. Su unión ante las adversidades y su convicción en lo que hacen las ha llevado esta temporada a estar a un paso de la consecución del objetivo principal de la temporada que es la salvación. Una vez más y a pesar de todo.

El Rayo de Andoni Iraola tiene un grave problema de autoestima en este momento de la liga y parece que no es capaz de ganar a nadie, no creo que sea por capacidad futbolística sino más bien porque no se lo cree. Hay un jugador que sí se lo cree y que parece que está intentando arrastrar a todo el equipo pero no puede, ese es Bebé. Es tal el nivel de autoconfianza que tiene ahora mismo que cada vez que coge el balón en su cabeza aparece el gol esté donde esté. El problema es que suele estar demasiado lejos. Aún así las ocasiones más claras del equipo pasan por sus botas y sus zapatazos lejanos pero durísimos. Con esto no nos llega. En las dos últimas jornadas hemos dejado escapar cinco puntos de seis posibles con equipos que

están en la zona de descenso. El momento más emocionante de la temporada se está convirtiendo para nosotros en el más aburrido debido a los espectáculos penosos que nos están brindando. El psicólogo del equipo tiene trabajo duro en estos días para recuperar a este grupo y hacer que se crea lo que tiene que hacer para terminar la liga de la mejor manera posible. Si se consigue entrar en play off a lo mejor lo que tiene que hacer el cuerpo técnico es darle a todos los jugadores un fuerte golpe en la cabeza y en los momentos de duda de espíritu decirles que son Messi y que se pongan a jugar. Quien sabe a lo mejor esa es la solución. Desde luego algo tienen que hacer porque así no se puede seguir.

**CRÓNICAS** 

### Torneo de Hortaleza



Conjura del Infantil B antes de un partido. /FOTO: MATAGIGANTES

#### MATAGIGANTES, Madrid

La redacción de Matagigantes ha estado cubriendo el Torneo de Hortaleza en el que han participado tres de nuestros equipos de canteria

#### INFANTIL

El equipo dirigido por Rubén Moya (infantil de segundo año y División de Honor) se alzó con el trofeo de campeón. Nuestros chicos fueron de menos a más en el torneo, ya que comenzaron cayendo derrotados por el que sería su rival en la gran final, el Getafe CF.

Tras el traspié, los nuestros supieron sobreponerse y vencieron los dos siguientes partidos de grupo que tenían. Se impusieron al CD Móstoles URJC por 2-0 y al Atlético de Madrid por 3-0. Curiosamente, solo encajaron un gol en todo el torneo y fue en la derrota ante el Getafe CF por 1-0.

En semifinales se deshicieron del equipo anfitrión del torneo, el Sporting de Hortaleza. Al descanso ya habían dejado sentenciado el partido al marcharse al intermedio con un claro 5-0. En la segunda mitad cerraron el marcador con un nuevo gol y lograban el pase a la final, en la que nos esperaba el verdugo del sábado, el Getafe CF que había logrado el pase en los penaltis.

En la final nuestros chicos se impusieron por un abultado 5-0 y con una superioridad aplastante. A pesar de haberse ido al descanso ganando solo por 1-0, en la segunda mitad los chicos se pusieron en modo rodillo y lograron cuatro tantos más haciendo un grandísimo fútbol, a pesar del cansancio acumulado de la primera parte.

Además del título de campeón, Alejandro Anes fue nombrado mejor jugador del torneo en su categoría y Emanuel logró el título de máximo goleador.

Rubén Moya, el entrenador de este equipazo, compartía su alegría con nosotros y nos comentaba lo siguiente: "El torneo, la verdad, es que ha sido todo un éxito. Empezamos algo nerviosos, ofreciendo una versión un poco floja de nuestro nivel, pero rápidamente supimos recomponernos y desde el segundo par-

tido, ya jugamos a la altura que exige el Rayo Vallecano. Hemos conseguido sobreponernos a nuestro mayor enemigo: el gol. Y es que en este torneo hemos sido capaces de anotar muchos goles en muy poco tiempo. iAlgo que nos hace salir más fuertes y convencidos de que somos capaces de lograr grandes cosas!"

#### **ALEVÍN**

Había muchas expectativas en torno a la participación de nuestro equipazo alevín que en liga está haciendo un año increíble. El equipo no estuvo mal, pero no tuvo su mejor versión en algunos momentos y fruto de eso se quedaron fuera en la fase de grupo.

Se empezó muy bien ganando al Atlético Chopera Alcobendas o4 sin encajar goles, pero ante el AD Villa Rosa el equipo empató a un gol tras ir ganando 1-0. Cierto es, que el empate llegó en el minuto 37, siendo los partidos de 30 minutos. Los chicos se jugaban el pase a semifinales ante el Atlético de Madrid C, pero cayeron derrotados por 2-1.

Tal y como nos comentaba Rodri, el míster franjirrojo, al equipo le había penalizado la falta de gol (que tiene y ha demostrado en liga) y el haber encajado tres goles de falta, un hándicap que en categorías como es la de alevín suele ser habitual, a pesar de tener a Hugo que es un auténtico porterazo.

#### BENJAMÍN

Nuestros pequeños guerreros de la Franja nos tienen acostumbrados a hacerlo fantásticamente bien en liga, pero había muchas ganas de ver a los chicos competir contra otros equipos de la Comunidad de Madrid.

Ya en el primer partido se despejó cualquier atisbo de duda que pudiera surgir y el equipo se deshizo del AD Alcorcón por un marcador de 0-7. En el segundo encuentro de grupo se ganó por 9-0 al Colegio SEK y se cerró está brillante primera fase venciendo al Sporting de Hortaleza B por 7-0.

En cuartos de final el equipo dirigido por Gonzalo Villamizar, venció por 1-4 al RSD Alcalá, recibiendo el único gol que encajaría a lo largo del torneo. En semifinales esperaba el CD Leganés, un hueso duro de roer, pero del que también se deshicieron nuestros chicos al ganar por 3-0, lo cual le daba un billete para jugar la final. Allí esperaba el Atlético de Madrid C (letra A de la Academia). El Rayo fue superior al conjunto rojiblanco, pero el balón no quiso entrar y se llegó al final del partido con el empate a cero inicial. En la tanda de penaltis vencimos por 6-5 al equipo colchonero.

Además, David Cendoya fue el máximo goleador del torneo en categoría benjamín. Hubo entrega de trofeos y la correspondiente Vida Pirata.

Gonzalo confesaba que "teníamos ganas de volver a jugar un torneo, fue muy emocionante después de tanto tiempo. Nos vamos con buenas sensaciones y con la alegría de este gran grupo de niños que estuvieron a la altura representado el escudo del Rayo."

¡Fue un regalo para todas las madres que estuvieron todo el día acompañando a estos grandísimos campeones!





### publicidad@matagigantes.net



ANÚNCIATE AQUÍ

